



PIDEN VS. MINISTRO

JUICIO POLÍTICO

MARTHA MARTÍNEZ

La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez, presentó una solicitud de juicio político en contra del Ministro Alberto Pérez Dayán, quien emitió el voto "de calidad" con el que la Suprema Corte invalidó la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica promovida por el Ejecutivo federal.

La legisladora señaló en X, que la solicitud la presentó en nombre de los diputados de

Morena y en contra de lo que llamó "un proceso irregular" del Ministro, quien hizo una "interpretación ilegal" de la Ley de Amparo.

El 31 de enero, la Corte declaró inconstitucional la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, luego de que Pérez Dayán rompió el empate en la votación.

La bancada de Morena adelantó que propondrían una reforma a la Ley de Amparo para eliminar la figura del voto ponderado.

